

Am 16. November ging ins Tal nach Welschenrohr zur Seifenfabrik welche als einzige in der Schweiz noch Kernseife herstellt. Vom Maître de Savon, Herr Wälchli Senior, erhielten wir einen spannenden Einblick in die Herstellung von Seife, Kosmetik und Reinigungsmittel. Es war ein interessanter Anlass.

Am 8. Dezember konnten wir leider unseren Jahreshock auf der Fridau nicht durchführen. Corona hielt uns wieder in Schach.

Am 1. Januar 2022 konnten wir das Neujahrsapero durchführen. Der Einladung durch die Gemeinde folgten ca. 45 Personen. leider nicht so viele. Aber die, welche anwesend waren, haben den Anlass sehr geschätzt. Unserer Zopf-Bäckerin Renate Hänni und den Helfern ein herzliches Dankeschön

Hoffen wir, dass es im 2022 besser kommt. Wir uns wieder mehr sehen und unser Jahresprogramm durchführen können.

E. Spiegel